

西神楽小学校学校だより

西小っ子

いきいき にこにこ きらきら

令和元年度 第4号 7月24日発行

1学期の終了にあたって

西神楽小学校長 中谷 扶美子

始業式・入学式からおよそ4ヶ月が過ぎ、本日1学期の終業式を迎えました。運動会、遠足、修学旅行、宿泊研修などの行事を通しての成長は大きいものですが、何よりも日々の学校生活の中で授業や人との関わりを通して、子どもたちは多くのことを学び、心身共に大きく成長しました。

西神楽小学校は今年度の重点目標『伝え合い、わかり合い、創り出す』子どもの育成の実現のために取り組んできました。西小っ子の合言葉から、子どもたちの1学期の様子を振り返ってみました。

いきいき《体》

☆朝学習や朝読書の始まる8時25分にはほとんどの子が登校しており、遅刻をする子は余り見られません。ただ、睡眠時間が十分でないのか、授業中に眠そうな顔を見せる子が少なからずいました。学習の準備(忘れ物)なども合わせ、今後ご家庭と連携しながら正しい生活習慣を身に付けさせていきたいと考えています。

☆運動については、体育の時間の取組のみならず、休み時間に外でよく遊ぶ姿が見られました。全校で実施した体力テストにより、自分の体力に関心をもち、伸ばそうとしている子も出てきています。1学期の体力作りの重点として取り組んだ一輪車にも多くの子が挑戦していました。

にこにこ《心》

☆笑顔で自分から挨拶をする子どもが増えました。下校時に顔を合わせると「し(わ)あわせ」と手と手を合わせたハイタッチで答えてくれました。時と場に応じた言葉遣いも良くなってきています。

☆行事や日常の学校生活を通して見る子どもたちは、ルールを理解し守ろうと頑張っており、立派です。放課後や休日また地域での活動でも、挨拶や交通安全、公共の施設の使い方に気をつけさせたいと考えています。

きらきら《知》

☆4月、5月、6月の授業参観日には多くの保護者の皆様に授業を見ていただきました。学年に応じて子どもたちの成長の様子を感じていただけたのではないかと思います。また、5月、6月と職員研修を行い4年生、1年生が授業を公開しました。子どもたちの授業に臨む心身の構えや姿勢は大変立派でした。2学期もさらに授業の充実を図り、学力の向上を目指します。

☆家庭学習習慣の定着についてはご家庭の協力に寄るところが大きいのですが、着実に成果を上げています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

保護者や地域の皆様には、この1学期間、日々の教育活動のみならず、各行事やPTA活動等で大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。

「けがや事故なく、元気で充実した夏休みを過ごすこと」…これが学校の一番の願いです。家庭や地域に帰る子どもたちへ安全面での声かけや見守りをよろしくお願いいたします。

26日間の夏休みを終え、心身共に一回り大きくなった子どもたちとの再会を楽しみにしています。

明日から、子どもたちが楽しみにしている夏季休業になります。休み中の生活については、配付しました「夏休みのきまり」を参考に、充実した休みを過ごせるようにご家庭でもご指導くださいますようお願い致します。土日や夜間、学校閉庁日は、職員が不在です(夏季休業中にかかわらず)ので、学校への電話連絡は出来ません。何かあった場合は、下記メールまで連絡をお願いします。

《学校メールアドレス》 info@nishikagura.els.asahikawa-hkd.ed.jp

*携帯電話に登録しておくなどして、いつでも連絡できるように準備をお願いします。

宿泊研修 5年生!

7月2日・3日の2日間、美瑛町国立大雪青少年交流の家で宿泊研修を行いました。「自然を楽しみ 友と協力して 活動しよう」という宿泊研修のめあてに向かって、登山やキンボール、フロアカーリングなど計7つの研修を積極的に行いました。「時間を守る」「協力する」など研修を通して成長が伺える場面が多くみられ、充実した宿泊研修になっていたと感じました。この経験を今後の学校生活にも生かしてほしいと思います。



韓国伊山小学校との交流

7月16日に韓国の伊山(イサン)小学校の児童20名と先生3名が西神楽小学校を訪れました。自己紹介をしたり、書写を一緒に行ったり、給食を食べたりと言葉の壁を乗り越えた国際交流を行いました。



ボイラー工事

8月1日より10月上旬にかけて体育館ボイラーの入れ替え及び煙突工事を行います。工事期間は、安全確保のため体育館の裏口付近を柵で囲みます。工事車両の出入りや、工事資材が置かれたりしますので、付近の通行の際には、十分に注意をお願いします。

8月の予定

11	日	山の日
12	月	振替休業日
13	火	学校閉庁日・プール閉鎖 給食費振替日
14	水	学校閉庁日・プール閉鎖
15	木	学校閉庁日・プール閉鎖
19	金	職員会議
20	火	始業式・5時間授業 交通指導日
21	水	2計測・視力検査(低)児童会⑥
22	木	2計測・視力検査(高) 夏休み作品展(27日まで)研修日
27	火	避難訓練
30	金	クラブ⑥(反省)・安全点検日

PTA親子スポーツ交流会 7月17日に行いました!

子ども25名、大人28名、計53名の参加者による、とても盛り上がりを見せた楽しい交流会になりました。4チームに分かれ、3種目(玉入れ・二人三脚・親子リレー)のゲームを行い、心地よい汗を流しながら交流を深めました。



ご参加ご協力ありがとうございました。

学校評議員の紹介

今年度の学校評議員を次の3名の方に委嘱しています。

松永盛将 様 (旭川東地区交通安全活動推進委員協議会会長)

斉藤治美 様 (西神楽地区民生児童委員)

辻川貴裕 様 (西神楽小学校前PTA会長)

参観日や運動会等にご来校いただき、ご意見を伺っております。